

Pressemitteilung

Fachhochschule Augsburg

Thomas Mitchell

28.09.2006

<http://idw-online.de/de/news177281>

Personalia
fachunabhängig
überregional

Wechsel im Leitungsgremium der FH Augsburg

Im Leitungsgremium der FH Augsburg gibt es zum 01.10.2006 (Wintersemester 2006/2007) einen Wechsel. Neu gewählt als Vizepräsident wurde Herr Prof. Dr. Klaus Kellner. Dieser übernimmt den Posten von Herrn Prof. Stefan Bufler der nicht mehr zur Wahl stand. Wiedergewählt wurde Herr Prof. Manfred Schnell als Vizepräsident. Damit wird das Leitungsgremium wieder komplett mit dem Präsidenten, Herrn Prof. Dr.-Ing. Hans-Eberhard Schurk und dem Kanzler Rainer König.